



REGION LORETO GANA PRIMER LUGAR EN CONCURSO NACIONAL CON PROYECTOS DE VALORACIÓN DE RECURSOS

Instituciones educativas de la región Loreto obtuvieron el primer lugar en “**II CONCURSO DE INNOVACIÓN EN LA ENSEÑANZA DE LA CIENCIA Y TECNOLOGÍA**”, organizado por el Consejo Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación Tecnológica-CONCYTEC, en coordinación con el ministerio de Educación y la UNESCO.

Los temas que permitieron estos buenos resultados a los colegios de Loreto están referidos al conocimiento y preservación de nuestras especies, los mismos que están siendo insertados en la currícula educativa con el propósito de revalorar y reconocer nuestros recursos, esfuerzo en el que el Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana juega un papel primordial.

Los proyectos ganadores con el primer lugar son:

Proyecto: *Conociendo y Valorando a las Mariposas*

Docentes: Raquel Riviera Montoya, Alicia Ríos Ashuy, José Francisco del Castillo Rodríguez, Ernesto Edin Meléndez Ramirez.

Instituciones Educativas: IEPS N° 60793, IE FAP, IEPS Sagrada Familia.

Región: Loreto

Proyecto: *Prácticas Vivenciales para la Conservación de la Taricaya “Podocnemis Unifilis”*

Docentes: Rocío Zumaeta del Águila, Tania Libertad Gómez Ochoa, Weyder Pinedo García, Rosa Matilde Merino Chávez

Instituciones Educativas: IEPS Sagrada Familia, IEPS César vallejo, IEPS 60034 Padre Isla Río Amazonas

Región: Loreto

y un proyecto referido a la “**Aplicación de Estrategias Didácticas en la Enseñanza – Aprendizaje de las Ciencias Sociales, con una Metodología Interdisciplinar en el Marco de la Ciencia y la Tecnología**” de la Región Arequipa.

El premio de US \$ 2,000 otorgado por la UNESCO será repartido equitativamente entre los tres proyectos ganadores. Para el 2° y 3° puesto se otorgarán diplomas.